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Gemeinde Pölitz Das Protokoll dieser Sitzung
Sitzung der Gemeindevertretung umfasst die Seiten  1  bis  10.
vom 17.07.2008
im Gemeinschaftshaus Ortsteil Schmachthagen,
     Dorfstraße 11
Beginn: 18.03 Uhr ________________________
Ende: 20.38 Uhr                   Schacht
Unterbrechung von  --  Uhr

bis   --  Uhr
             (Protokollführer)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Gesetzl. Mitgliederzahl:  11

Anwesend:

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt:

1. Bgm. v. Rein Herr Schacht vom Amt Bad Oldesloe-

2. GV Beck         Land, zugl. Protokollführer

3. GV Dabelstein

4. GV’in Hennig

5. GV’in Reher

6. GV Westphal

7. GV Ratzlaff

8. GV’in Blohm Es fehlt:

9. GV Gummesson GV Diener

10. GV Posadowsky

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 26.06.2008 auf
Donnerstag, den 17.07.2008 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich
bekanntgegeben.

Bei Eröffnung der Sitzung wurden Einwendungen gegen die ordnungsgemäße Einberufung
nicht erhoben.

Die Gemeindevertretung war nach Zahl der erschienenen Mitglieder - 10 - beschlussfähig.
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Tagesordnung:

1. Einwohnerfragestunde

2. Protokoll der Sitzung vom 28.04.2008 sowie der konstituierenden Sitzung vom
23.06.2008

3. Bericht des Bürgermeisters

4. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter

5. Wahl von 2 Vertretern und 2 Stellvertretern zur Verbandsversammlung des
Wasserbeschaffungsverbandes Bad Oldesloe-Land

6. Brückensanierung Barnitz;
hier: Sachstand und weiteres Vorgehen

7. „Alte Schule“ Schmachthagen;
hier: Weiteres Vorgehen

8. Feuerlöschteich Schulenburg;
hier: Weiteres Vorgehen

9. Grundstücksangelegenheiten

10. Verschiedenes

Zum Tagesordnungspunkt 9) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung
ausgeschlossen.

Auf Antrag des Bürgermeisters wird die Tagesordnung einstimmig um mehrere Punkte
erweitert, so dass sie sich danach wie folgt darstellt:
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Tagesordnung:

1. Einwohnerfragestunde

2. Protokoll der Sitzung vom 28.04.2008 sowie der konstituierenden Sitzung vom
23.06.2008

3. Bericht des Bürgermeisters

4. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter

5. 1. Änderungssatzung zur Entschädigungssatzung

6. Auftragsvergabe an Jörn Tempel

7. Anschaffung von Atemschutzmasken

8. Deckensanierung „Am Teich“

9. Wahl von 2 Vertretern und 2 Stellvertretern zur Verbandsversammlung des
Wasserbeschaffungsverbandes Bad Oldesloe-Land

10. Brückensanierung Barnitz;
hier: Sachstand und weiteres Vorgehen

11. „Alte Schule“ Schmachthagen;
hier: Weiteres Vorgehen

12. Feuerlöschteich Schulenburg;
hier: Weiteres Vorgehen

13. Grundstücksangelegenheiten

14. Verschiedenes

Weitere Einwendungen bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung
werden nicht eingebracht.

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.

Zum Tagesordnungspunkt 13) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung
ausgeschlossen.
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 1., betr.: Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen gestellt.

Punkt 2, betr.: Protokoll der Sitzung vom 28.04.2008 sowie der konstituierenden
Sitzung vom 23.06.2008

Frau Blohm erhebt gegen das Protokoll der Sitzung vom 28.04.2008 den folgenden
Einwand:

Auf der Seite 5 muss es unter Tagesordnungspunkt 8 b), dritter Satz (Änderung der Haupt-
satzung / bürgerliche Mitglieder) richtig heißen:

„Sodann wird die Sitzung von 19.10 Uhr bis 19.20 Uhr auf Antrag der CDU unterbrochen.“

Die Gemeindevertretung stimmt dieser Ergänzung einstimmig zu.

Weitere Einwände werden gegen die Protokolle der Sitzungen vom 28.04.2008 und
23.06.2008 nicht vorgebracht.

Punkt 3, betr.: Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister v. Rein berichtet über seine Teilnahme an verschiedenen Veranstaltungen
und Sitzungen in der Zeit vom 03.05. bis 15.07.2008.

Weiterhin berichtet er über zahlreiche Posteingänge, die seit der letzten Sitzung der
Gemeindevertretung zu verzeichnen sind.

Zur Umsetzung der Umgebungslärmrichtlinie Schleswig-Holstein beschließt die Gemeinde-
vertretung einstimmig, die öffentliche Auslegung der Stellungnahme jetzt durchzuführen
und danach über den endgültigen Aktionsplan zu entscheiden. Damit ist der Beteiligung der
Öffentlichkeit Genüge getan. Eine besondere Informationsveranstaltung wird nicht für
erforderlich gehalten. Zeitgleich soll die Angelegenheit aber noch einmal inhaltlich aufge-
griffen werden. Diese Aufgabe wird von Herrn Ratzlaff übernommen.

Abschließend berichtet Bürgermeister v. Rein über verschiedene Informationen des „SHGT
- Info intern“.
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 4, betr.: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen
und Gemeindevertreter

1. Herr Ratzlaff bittet darum, für ihn die neueste Fassung des
„Gemeindeverfassungsrechts für Schleswig-Holstein“ zu bestellen. Es besteht
Einvernehmen darüber, dass insgesamt drei Exemplare beschafft werden sollen.

2. Herr Ratzlaff bittet darum, auch den bürgerlichen Mitgliedern der Ausschüsse
Einladungen zu den Sitzungen der Gemeindevertretung zu übersenden.

3. Herr Ratzlaff erinnert an die Neubesetzung des Stiftungsbeirates der Mariechen-Pitzer-
Stiftung. Nähere Einzelheiten ergeben sich aus der Satzung. Die Satzung sollte an alle
Gemeindevertreter verschickt werden.

4. Frau Blohm erkundigt sich nach der Aktion zur Förderung von Breitbandverbindungen in
kleinen Gemeinden. Die Amtsverwaltung hat die Angelegenheit bereits aufgegriffen.

5. Frau Hennig berichtet über die Seniorenausfahrt (Fleetfahrt) mit einem Bus der
Autokraft.

6. Frau Hennig verteilt an die Gemeindevertreter eine Info über den Abschluss einer
Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung. Die Jahresprämie der Gemeinde würde sich auf
ca. 50,00 € belaufen.

7. Herr Dabelstein weist darauf hin, dass der Seitenstreifen in der Straße „Am Teich“ noch
nachgebessert werden muss. Die Firma wird sich diesbezüglich mit den Anliegern in
Verbindung setzen. Des Weiteren sind Löcher in der Straße „In de Eck“ zu beseitigen.

8. Herr Beck bittet im Zusammenhang mit dem Internetauftritt der Gemeinde, Fotos zur
Verfügung zu stellen.

9. Herr Gummesson erkundigt sich nach dem Sachstand in Sachen Bürgermeisterraum.
Der Bürgermeister berichtet, welche Arbeiten bereits ausgeführt wurden und was jetzt
noch gemacht werden muss. Eine Koordination der Eigenleistungen ist erforderlich.

10. Frau Blohm berichtet, dass eine Qualitätsabfrage im Kindergarten in Pölitz ein sehr
gutes Ergebnis erbracht hat. Allerdings wird die Raumnot bemängelt. Außerdem werden
mehr Öffnungszeiten und eine Ferienbetreuung gefordert.
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 5., betr.: 1. Änderungssatzung zur Entschädigungssatzung

Die Gemeindevertretung beschließt die 1. Änderungssatzung zur Entschädigungssatzung
der Gemeinde Pölitz mit folgendem Inhalt:

Artikel 1

§ 1 Abs. 4, 2. Satz, erhält die folgende neue Fassung:

Das Sitzungsgeld wird gewährt für die Teilnahme an Sitzungen der Gemeindevertretung in
Höhe von 16,00 € und für die Teilnahme an Sitzungen von Ausschüssen in Höhe von 6,00
€.

Artikel 2

§ 1 Abs. 5 wird neu eingefügt:

Die nicht der Gemeindevertretung angehörenden Mitglieder der Ausschüsse erhalten nach
Maßgabe der Entschädigungsverordnung für die Teilnahme an Sitzungen der Ausschüsse,
in die sie gewählt sind, ein Sitzungsgeld in Höhe von 6,00 €.

Entsprechendes gilt für stellvertretende Ausschussmitglieder, die nicht der Gemeinde-
vertretung angehören, im Vertretungsfall.

Artikel 3

Die ehemaligen Absätze 5 bis 9 werden zu Absätzen 6 bis 10.

Artikel 4

Die Änderungssatzung tritt rückwirkend zum 01.06.2008 in Kraft.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 6., betr.: Auftragsvergabe an Jörn Tempel

Für Pflegearbeiten an der alten Schule in Schmachthagen hat Herr Jörn Tempel der
Gemeinde folgendes Angebot unterbreitet:

Heckenschnitt zweimal jährlich = 240,00 € pro Jahr
Unkraut beseitigen =   20,00 € pro Jahr
Kürzen der Sträucher =   89,00 € pro Jahr

Die angebotenen Summen sind Nettobeträge.

Die Gemeindevertretung beschließt, den Auftrag auf Grundlage dieses Angebotes zu
erteilen. Das Angebot war bis zum 02.06.2008 gebunden, so dass zuvor mit Herrn Tempel
zu klären ist, ob die Konditionen noch gültig sind.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 7., betr.: Anschaffung von Atemschutzmasken

Die Gemeindevertretung beschließt, für die Freiwillige Feuerwehr Pölitz vier Atemschutz-
masken zum Preis von 140,00 € pro Stück zuzüglich Mehrwertsteuer neu anzuschaffen.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 8., betr.: Deckensanierung „Am Teich“

Die Gemeindevertretung beschließt, die Deckensanierung an der Straße „Am Teich“ auf die
gesamte Fahrbahnbreite zu erweitern. Die Mehrkosten betragen hierfür ca. 1.200,00 € bis
1.300,00 € brutto.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 9., betr.: Wahl von 2 Vertretern und 2 Stellvertretern zur
Verbandsversammlung des Wasserbeschaffungsverbandes Bad
Oldesloe-Land

Folgende Wahlvorschläge werden gemacht:

Vertreter in der Verbandsversammlung Gemeindevertreter Diener /
sein Stellvertreter Gemeindevertreter Ratzlaff

Vertreter in der Verbandsversammlung Gemeindevertreter Westphal /
sein Stellvertreter Gemeindevertreter Dabelstein

In der Gemeindevertretung besteht Einvernehmen darüber, über die Wahlvorschläge
en bloc abzustimmen.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Damit sind die Genannten gewählt. Sie nehmen die Wahl auf Befragen an.

Punkt 10., betr.: Brückensanierung Barnitz;
hier: Sachstand und weiteres Vorgehen

Die Sanierung der Brücke über die Barnitz am Ende des Mühlenredders war vor einiger Zeit
bereits Thema in der Gemeindevertretung. Eine Entscheidung über die Ausführung der
Arbeiten und entsprechende Angebote liegen bereits vor.

Da auch die Gemeinde Rethwisch an dem Projekt beteiligt ist, haben die beiden Bürger-
meister vereinbart, dass sich die Bauausschussvorsitzenden beider Gemeinden vor Ort
treffen sollten, um ein gemeinsames Konzept zu erarbeiten. Anlässlich der nächsten
Sitzung der Gemeindevertretung könnte dann eine Entscheidung getroffen werden.
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

noch zu Punkt 10)

Im Grundsatz besteht zwischen den beiden beteiligten Gemeinden Einvernehmen darüber,
die Kosten je zur Hälfte aufzuteilen.

Die Gemeindevertretung nimmt Kenntnis.

Punkt 11., betr.: „Alte Schule“ Schmachthagen;
hier: Weiteres Vorgehen

Frau Blohm erläutert das Projekt „Alte Schule Schmachthagen“ und berichtet über die
bisherigen Aktivitäten. Es wurden bereits Ideen und Konzepte entwickelt. So ist die Ein-
richtung einer Krippe mit Tagesmüttern denkbar. Aber auch andere Angebote kommen in
Frage. Vordringlich ist jetzt, Fördermöglichkeiten zu erkunden bzw. Zuschüsse zu bean-
tragen, um eine Finanzierung des Vorhabens zu ermöglichen. Die Realisierung der
Maßnahme müsste in vier Schritten erfolgen:

1. Sofortmaßnahmen zur Sicherung der Substanz
2. Krippe
3. Markttreff
4. Kreativboden

Nach einer kurzen Diskussion besteht in der Gemeindevertretung Einvernehmen darüber, in
der Angelegenheit wie folgt weiter vorzugehen:

1. Über das Planlabor Stolzenberg soll die Bausubstanz der alten Schule von zwei
Architekten zunächst begutachtet werden, um in Erfahrung zu bringen, ob der bauliche
Zustand des Gebäudes noch ausreichend ist.

2. Danach soll im Rahmen einer Bürgerbeteiligung (Einwohnerversammlung) endgültig
entschieden werden, ob das Projekt weiter verfolgt werden soll.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 12., betr.: Feuerlöschteich Schulenburg;
hier: Weiteres Vorgehen

Am Feuerlöschteich in Schulenburg war ein Überlaufrohr verstopft. Herr Ratzlaff berichtet,
dass sich die Situation nach einer daraufhin vorgenommenen Spülung verbessert hat und
nunmehr zunächst abgewartet werden sollte, wie sich der Zustand weiter entwickelt. Die
Maßnahme kann insoweit fürs erste als beendet angesehen werden.

Zum Tagesordnungspunkt 13) wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.
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Sitzung der Gemeindevertretung Pölitz
vom 17.07.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Danach wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt. Zuhörer sind jedoch nicht mehr
zugegen.

Punkt 14., betr.: Verschiedenes

1. Der Bürgermeister teilt mit, dass er sich mit Unterbrechung in den nächsten Wochen
ortsabwesend im Urlaub befindet und während dieser Zeit von Herrn Ratzlaff bzw.
Herrn Westphal vertreten wird.

2. Die nächste Sitzung der Gemeindevertretung wird Ende September stattfinden.

3. Bürgermeister v. Rein bedankt sich bei Frau Blohm für deren geleistete Arbeit für das
Projekt „Alte Schule Schmachthagen“.

_________________________ _________________________
Bürgermeister Protokollführer


